HERZLICHEN DANK

Walter Gachnang

30.12.1935 - 24.9.2024

Überwältigt und tief berührt von den vielen schriftlichen und mündlichen Beileidsbekundungen, sowie dem zahlreichen Erscheinen der vielen Verwandten, Bekannten und Freunde zum Abschiedsgottesdienst, möchten wir uns ganz herzliche bedanken! Ebenso für die grosszügigen Spenden zugunsten des Wohnheims Bärenmoos!

Auch Pfarrer Berthold Haerter danken wir herzlich für seine passende und stimmungsvolle Predigt zum Bauernsohn vom Horgenberg mit den dazu passenden volkstümlichen Weisen.

> Schlaf wohl – lieber Walti! Familie Gachnang